

RINGKASAN LAMPIRAN
 KEPUTUSAN BUPATI SUMBAWA BARAT
 NOMOR : 105/800.1.3.3/BKPSDM/2023 TANGGAL 16 JUNI 2023
 TENTANG
 PENGANGKATAN PEGAWAI NEGERI SIPIL
 DALAM JABATAN ADMINISTRATOR DAN JABATAN PENGAWAS
 LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN SUMBAWA BARAT

NO.	NAMA	JABATAN LAMA	JABATAN BARU
1	Dr. Zainuddin, S.H., M.M.	Sekretaris Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga	Kepala Bagian Persidangan Perundang-undangan dan Humas pada Sekretariat DPRD
2	Zainul Amri, S.Sos., M.Si.	Kepala Bidang Pengendalian dan Perlindungan Aparatur pada Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia	Inspektur Pembantu IV pada Inspektorat Daerah
3	Jiswati, S.H., M.H.	Kepala Sekretariat pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah	Sekretaris Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia
4	Drs. Amiruddin	Kepala Bidang Kewaspadaan dan Ketahanan Nasional pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	Sekretaris Badan Kesatuan Bangsa dan Politik
5	Dedy Damhudi M. Khatim, S.P., M.Si.	Sekretaris Dinas Lingkungan Hidup	Sekretaris Badan Riset dan Inovasi Daerah
6	Rahadian, S.Pd., M.Si.	Sekretaris Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan	Sekretaris Dinas Perumahan dan Permukiman

NO.	NAMA	JABATAN LAMA	JABATAN BARU
7	Slamet Riadi, S.Pi., M.Si.	Sekretaris Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu	Sekretaris Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi
8	Syamsul Hidayat, S.Pi., M.Si.	Kepala Bidang Anggaran pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah	Sekretaris Dinas Perhubungan
9	Khaerul Anwar, S.E.	Kepala Bidang Aset pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah	Sekretaris Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan
10	Mars Anugrainsyah, S.Hut., M.Si.	Sekretaris Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Sekretaris Dinas Lingkungan Hidup
11	Novrizal Zain Syah, S.E., M.Si.	Sekretaris Dinas Perumahan dan Permukiman	Sekretaris Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu
12	Syamsul Hadi, S.Pd.	Sekretaris Badan Riset dan Inovasi Daerah	Sekretaris Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga
13	Lutfiah Ruswati, S.Pd., M.Pd.	Kepala Bidang Pembinaan Sekolah Menengah Pertama pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan	Kepala Bidang Pengendalian dan Perlindungan Aparatur pada Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia
14	Rusdi Arief, S.E.	Perencana Ahli Muda pada Bagian Administrasi Pembangunan Sekretariat Daerah	Kepala Bidang Anggaran pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah

NO.	NAMA	JABATAN LAMA	JABATAN BARU
15	Nurmirham, S.I.P., M.P.A.	Analisis Kebijakan Ahli Muda pada Bagian Organisasi Sekretariat Daerah	Kepala Bidang Aset pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah
16	Abdullah, S.Pd.	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat pada Kantor Kecamatan Poto Tano	Kepala Sekretariat pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah
17	Gusnaini, S.Pd.	Kepala Bidang Pembinaan Satuan Perlindungan Masyarakat pada Satuan Polisi Pamong Praja	Kepala Bidang Kewaspadaan dan Ketahanan Nasional pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik
18	Harmansyah, S.Pd., M.Pd.	Kepala Seksi Sarana dan Prasarana Sekolah Menengah Pertama pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan	Kepala Bidang Pembinaan Sekolah Menengah Pertama pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan
19	Apriadi, S.E.	Kepala Bidang UMKM pada Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan	Kepala Bidang Hubungan Industrial pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi
20	Leo Arisandi, S.H.	Kepala Bidang Hubungan Industrial pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Kepala Bidang Transmigrasi pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi
21	Ir. Darmini., M.Si.	Kepala Bidang Kearsipan pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan	Kepala Bidang Ketersediaan dan Kerawanan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan
22	Rus'an, S.A.P.	Kepala Bidang Transmigrasi pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Kepala Bidang UMKM pada Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan

NO.	NAMA	JABATAN LAMA	JABATAN BARU
23	Ely Marliaty, S.Pd., M.M.Inov.	Pengembang Kurikulum Ahli Muda pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan	Kepala Bidang Kearsipan pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan
24	H. Rofingi, S.K.M.	Kepala Bidang Kelembagaan Sosial Budaya Masyarakat dan Pemberdayaan Gotong Royong pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	Kepala Bidang Pengembangan Ekonomi Masyarakat Perdesaan pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa
25	Salim, S.Pd.	Kepala Bidang Pemuda dan Olahraga pada Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga	Kepala Bidang Kelembagaan Sosial Budaya Masyarakat dan Pemberdayaan Gotong Royong pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa
26	Indra Jaya, S.Pt., M.Si.	Kepala Bidang Ketersediaan dan Kerawanan Pangan pada Dinas Ketahanan Pangan	Kepala Bidang Pemuda dan Olahraga pada Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga
27	Sry Bauan, S.Pt., M.M.	Kepala Bidang Pengembangan Ekonomi Masyarakat Perdesaan pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	Kepala Bidang Pembinaan Satuan Perlindungan Masyarakat pada Satuan Polisi Pamong Praja
28	Mustafa, S.E.	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kecamatan Taliwang	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Pendapatan Daerah
29	Ahmad Efendi, S.A.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah
30	Sumiati, S.E.	Pelaksana pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah	Kepala Subbidang Pembukuan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah

NO.	NAMA	JABATAN LAMA	JABATAN BARU
31	Adi Ruslan, A.Md.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah	Kepala Subbidang Pengelolaan Kas pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah
32	Arif Rahman Hakim, S.Pd.I, M.Pd.	Pelaksana pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan	Kepala Seksi Sarana dan Prasarana Sekolah Menengah Pertama pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan
33	Cahyaningsih, S.A.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi
34	Hadijah, S.A.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan
35	Amirin Putrawansyah, S.A.P.	Kepala Subbidang Pengelolaan Kas pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa
36	Lahmuddin, S.Sos.	Analisis Hukum Ahli Muda pada Sekretariat DPRD	Kepala UPTD Tempat Pelelangan Ikan pada Dinas Perikanan
37	Didin Syaifuddin, S.Pd.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Pendapatan Daerah	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat pada Kantor Kecamatan Poto Tano
38	Mustafa Kamal Hamim	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Poto Tano	Kepala Seksi Pelayanan Umum pada Kantor Kecamatan Poto Tano

NO.	NAMA	JABATAN LAMA	JABATAN BARU
39	Ibrahim, S.A.P.	Sekretaris Kelurahan Telaga Bertong	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kecamatan Taliwang
40	Jeniarsih, S.E.	Pelaksana pada Badan Pendapatan Daerah	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Poto Tano
41	Muhammad Kaharuddin, A.Md.	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Poto Tano	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Poto Tano
42	Sinar Komalasari, S.A.P.	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat dan Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kelurahan Arab Kenangan	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Taliwang
43	Nursainah, S.Pd.	Pelaksana pada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Sekongkang
44	Yulia Kusumawati, S.A.P.	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat dan Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kelurahan Bugis	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat dan Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kelurahan Arab Kenangan
45	Syahrul Ramdani, S.A.P.	Pelaksana pada Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban pada Kantor Kelurahan Bugis
46	Esty Trisanty, S.A.P.	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Taliwang	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat dan Pemberdayaan Masyarakat pada Kantor Kelurahan Bugis

NO.	NAMA	JABATAN LAMA	JABATAN BARU
47	Busriadi, S.A.P.	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban pada Kantor Kelurahan Bugis	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban pada Kantor Kelurahan Menala
48	Yudi Kurniawan, S.E.	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban pada Kantor Kelurahan Menala	Sekretaris Kelurahan Telaga Bertong

BUPATI SUMBAWA BARAT,
W. MUSYAFIRIN